

Ressort: Sport

Medien: Glock wechselt in die DTM

München, 25.01.2013, 08:31 Uhr

GDN - Timo Glock, der in der vergangenen Formel-1-Saison für das Marussia-Team an den Start gegangen war, wechselt offenbar in die DTM. Der 30-Jährige habe sich mit BMW auf einen Dreijahresvertrag verständigt und werde am heutigen Freitag offiziell vorgestellt, wie die "Sport Bild" in ihrer Onlineausgabe berichtet. Glock hatte im neuen DTM-Rennwagen von BMW in dieser Woche Testfahrten in Valencia absolviert und zeigte sich dem Bericht zufolge im Anschluss an die Testfahrten begeistert vom Auto und vom Team.

"Das Auto ist der Hammer. Endlich kann ich wieder um Siege fahren. Die Mannschaft fühlt sich jetzt schon an wie Familie", so Glock. BMW hatte in der vergangenen DTM-Saison sowohl den Markentitel als auch die Fahrer-Meisterschaft gewonnen, die Bruno Spengler für die Münchener eingefahren hatte.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-6431/medien-glock-wechselt-in-die-dtm.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619